

Dandim 0709/Kebumen Menghadiri Multi Stakeholder Forum Tahun 2023

Nasruloh - KEBUMEN.JARNAS.CO.ID

Aug 30, 2023 - 13:29



Kebumen – Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S. Hub. Int., M. Han., menghadiri forum mensinergikan informasi pelayanan dan pembangunan ketenagalistrikan yang abersenirgitas dengan PLN UP 3 Cilacap kepada stakeholder di wilayah Kabupaten Kebumen yang mengusung tema " Bergerak Bersama Untuk Terus Melaju Menuju Indonesia Maju" bertempat di Hotel Trio Azzana Kebumen, Rabu (30/08/23).



Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto S.H., M.H., dalam sambutannya menyampaikan bahwa kolaborasi dan sinergi semacam ini sangat penting. Utamanya dalam menjawab kebutuhan masyarakat dan menjalankan berbagai program dan kegiatan pembangunan, sesuai bidang kita masing-masing.

"Listrik merupakan kebutuhan dan sarana vital yang sangat dibutuhkan oleh manusia dalam memenuhi setiap aktivitasnya. Bahkan bisa dikatakan bahwa hampir semua aktivitas manusia membutuhkan energi listrik, sehingga tanpa listrik manusia nyaris tak bisa berbuat apa-apa" terang Bupati.

"Listrik juga merupakan sarana dasar utama yang sangat dibutuhkan untuk mengurangi kesenjangan antar wilayah, adalah dengan penyediaan jaringan listrik yang memadai. Apabila kita pintar mengarahkan masyarakat untuk memanfaatkan listrik ini menjadi sebuah usaha, akan memberi manfaat ekonomi bagi masyarakat. Dalam kaitan inilah, Kita menyambut baik MoU antara PLN dengan Dinas Lingkungan Hidup dan Kelautan Kabupaten Kebumen" tandasnya.

Manager UP 3 Cilacap M. Kadafi M.M., menuturkan PLN berkomitmen untuk mendukung pemulihan ekonomi melalui penyediaan pasokan listrik yang ada dan tentunya berkelanjutan dan berinvestasi dan infrastruktur kelistrikan termasuk pembangkit listrik yang berbasis energi terbarukan guna mendukung pertumbuhan ekonomi yang berkelanjutan.



"Wilayah Kebumen kita ketahui bahwasanya mempunyai potensi dari sektor perikanan dan kelautan. Salah satu industri yang sangat berkembang dan memiliki nilai keunggulan yang sangat luar biasa. Jadi ketika perekonomian tumbuh artinya kebutuhan energi listrik itu semakin meningkat dan ini adalah salah satu korelasi yang sangat saling berkaitan" Pungkasnya.

Redatur : Nasruloh